
 1

平成２１年度第１回鎌ケ谷市障がい者地域自立支援協議会議事録 
 
日 時 平成２１年７月２４日（金） 
 
場 所 鎌ケ谷市総合福祉保健センター ４階研修室 
 
出席者 １４名（欠席５名・出席者のうち２名代理） 
 
議 題 １ 平成２０年度相談支援事業の実績報告 
    ２ 平成２０年度鎌ケ谷市障がい福祉計画の実績報告 
    ３ 鎌ケ谷市障がい者地域自立支援協議会専門部会について 
    ４ その他 
 
議事概要 
 １ 開会 
  （事務局） 
    平成２１年度第１回鎌ケ谷市障がい者地域自立支援協議会を開催いたします。 
    本日の欠席は、小原委員、鮫島委員、上谷委員、松尾委員、徳田委員の５名と代

理出席が（柳原さん、山田さん）２名です。また、傍聴者の方が４名（１名欠席の

ため３名）です。 
    ここで、人事異動に伴い、新しい委員をご紹介いたします。習志野保健所 小原

委員、健康増進課 福留委員でございますが、本日、所用により欠席であります。 
  
２ 会長挨拶 
 （会長） 
   本日は、お忙しいところご出席いただきまして、ありがとうございます。 
   本年度第１回目の協議会となります。議題につきまして、２０年度の相談支援事

業及び障がい福祉計画の実績報告、そして、専門部会についてご検討いただくこと

になっております。 
   皆様、よろしくお願いいたします。 
 
３ 議題の１ 平成２０年度相談支援事業の実績報告 
 （会長が議長となり進行） 
   それでは、ただいまより議題に入らせていただきます。 
   「平成２０年度相談支援事業の実績報告」について、委託事業者の方より報告願

います。 
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 （もくせい園） 
   資料により、年間相談内訳件数、相談者の事例について報告（別紙資料１） 
 （サポートネット鎌ケ谷） 
   資料により、年間相談内訳件数、相談者の事例について報告（別紙資料２） 
 （議長） 
   質問等ございますか。 
   無ければ、次の議題に移ります。 
 
４ 議題の２ 平成２０年度鎌ケ谷市障がい福祉計画の実績報告 
 （議長） 
   「平成２０年度鎌ケ谷市障がい福祉計画の実績報告」について、事務局から説明

願います。 
 （事務局） 
   資料により、平成２０年度の障がい福祉計画の実績について報告（別紙資料３） 
 （議長） 
   質問等ございますか。 
 （委員） 

資料３ページ相談支援事業の市町村相談支援機能強化事業１名とは何か。 
 （事務局） 
   失礼しました。八千代市にある事業所で１カ所でございます。 
 （議長） 

他に質問はございますか。 
   無ければ、次の議題に移ります。 
 
５ 議題の３ 鎌ケ谷市障がい者地域自立支援協議会専門部会について 
 （議長） 
   「鎌ケ谷市障がい者地域自立支援協議会専門部会について」事務局から説明願い

ます。 
 （事務局） 
   部会の種別については、「個別支援部会」鎌ケ谷市における個別困難ケースの課題

解決、「福祉サービス部会」鎌ケ谷市における福祉サービスの課題解決を図る２部会

とします。 
   部会員の構成については、事前に各団体より推薦いただきました個別支援部会１

３名、福祉サービス部会１１名に支援係を各１名加えた構成員とします。 
   部会の開催については、２１年８月から２２年１月までに２～３回を予定してい

ます。 
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   事務局はもくせい園にお願いいたします。 
   福祉サービス部会のテーマ（参考）は、退院促進、就労促進、権利擁護、発達障

害、地域生活支援事業など、他に研修会開催（講師）などが考えられます。 
   全体会は年２回とします。 
 （議長） 
   質問等ございますか。 
 （委員） 
   部会に推薦した人が、日中は仕事のため、夜間の会議であれば参加できる。 
 （事務局） 
   夜間も可能であるが、委員の意見で決めたい。日中の希望が多ければ、代役をお

願いします。 
   （挙手を求めたところ、日中開催が多数を占めた。） 
 （委員） 
   部会のテーマはこれから決定されると思うが、私としては業務が多忙であり、仕

事上就労がテーマで有れば参加するが、それ以外は参加を見合わせたい。 
 （事務局） 
   部会については、テーマ別、障害別など事例があったが、最低単位の２部会でス

タートし発展していきたい。福祉サービスの部会については、テーマによっては関

連性が少ない事もあると思うが、参加を願いします。 
   また、テーマや構成メンバーについても、定期的に変えて行きたいと思っていま

す。 
 （委員） 
   ２部会は別の日に開催し、個別はケースが出た時、福祉はテーマを設けて開催す

るのか。 
 （事務局） 
   ２部会については別な日程で行い、個別は事務局よりケースを提出します。 
 （委員） 
   全体会が２回あるが、自立支援協議会と別に会議を設けるのか。 
 （事務局） 
   部会だけの全体会は予定しておりません。協議会のことを指しています。 
 （委員） 
   緊急を要する個別のケースの場合、年２～３回の部会で解決できるのか。 
 （事務局） 
   臨時に会議を設けることは可能であるが、緊急を要する場合は、その場で個別に

対応していただくことが必要です。 
 （委員） 
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   個別ケースは鎌ケ谷市の住民だけか。 
 （事務局） 
   援護の実施機関が他市の場合であっても、事例を検討していただくことは可能で

す。 
 （委員） 

今後、問題点については、事務局を含め話し合っていけばよい。 
（議長） 

   他に質問がなければ、その他について事務局お願いします。 
 
６ 議題の４ その他 
 （事務局） 
   次回の開催は２月を予定しております。 
   決定次第お知らせいたします。 
 
７ 閉会 
 （事務局） 
   これで本年度第１回鎌ケ谷市障がい者地域自立支援協議会を閉会いたします。 
   お疲れさまでした。 
 
 
 
 
   以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するため次に署名する。 
 
   平成 21 年 7 月 28 日 
 
                    氏名 飯髙 優子 
 
 
 
 


